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１１月 １６日 （水） クラブ協議会 上期執行中間報告
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会員増強プロジェクトチーム

次々年度役員選出
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岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭
白　木　幸　久

佐藤　誠　副ＳＡＡ
我等の生業

ＪＡ木野常務理事

岡田　幸紀　会　長

 皆さんこんにちは、天気予報では、今週末から

寒波が入り込んでくるようで峠越えをする車は、

タイヤ交換が必要な時期になってきました。また、

寒さと共にはやってくるのがインフルエンザです。 

風邪などひかないように気をつけて下さい。 私

事なのですが、最近は釣りに行く機会もなく、も

やもやした気持ちでいたところ、声を掛けてくれ

た方がおりまして、何年かぶりで川釣りに挑戦し

てきました。 行った場所が熊が出没している音

更川の上流でして、釣のポイントを探すよりもま

ず周りに熊がいないかきょろきょろ確認してから

釣をする状況で、あまりあずましい釣ではありま

せんでしたが、今来るか今来るかと糸を垂らした

満足感は得られました。 今日はこの後木野農協

常務理事の辰尾様に今政治で大きな問題になって

いるTPPについて農業の立場からお話をしていた

だけることになっておりますので楽しみにしてお

ります。  

 次週からのプログラム  

 新入会員候補者をお誘いし開催致します。お知り合いの方で声をかけれる
方がいましたら、是非お誘い下さい。 

 在籍表彰 小枝会員5年 

本日のランチ紹介 



計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

前々回853回 39 24 66.7%

今回　855回 39 15

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル.

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　      　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明

今月の会報担当　佐藤会員

白木　幸久　会員
作田　和昌　会員

お寺の行事、報恩講が盛大に務まりました。
結婚４０年、会社創業６０年と節目の年になりました。
皆様のおかげです。

出席率

例会案内

富田　秀彦　出席委員長　
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「ＴＰＰについて」 

 皆さん大きくいただきました 

 皆さんこんにちは、木野農協の辰尾と申します。昨年の１０月、時の管首相が突然ＴＰＰ に参

加検討の表明を行い、この1年、それを受けて我々農業関係者を初め、色々な関係者が反対表明

をしてるところであります。しかしながら、明後日にハワイで行われるＡＰＥＣ首脳会議の席に

おいて野田総理は、参加を表明したいと言っております。 

 そもそもＴＰＰ とは環太平洋パートナーシップ協定と訳されており、多国間の関税を原則１０

０％撤廃して自由な貿易を行うものです。 今までのＦＴＡやＥＰＡでは２国間の協定が主なの

で、例外も認められていましたが、ＴＰＰは多国間の協定ですから例外は原則ないと言われてお

ります。 また、現在TPPはアメリカ主導の下に急速に推し進められることとなり、その影響は

農業だけでなく、地域経済に大きな影響を及ぼすと考えられています。 

 GDP 国内総生産はアジア地区で世界の6割を占めております。非常に重要な地区であります。

だからアメリカも重要視しているわけです。韓国では日本の状況と似ているようですが、韓国は

アメリカとのＦＴＡを合意しています。しかしつい最近まで国会の批准が通りませんでした。日

本も同じですが韓国も二の足を踏んでるという状況です。 

 日本の農産物の平均関税は11.7％です。アメリカは平均5.5％ だそうです。.小麦は２５２％の

関税です。 関税が高いと言われますが、関税の税率は WTO 、国際貿易機構の中で決められた

計算のもとに、各国が出してる関税率です。日本が勝手に小麦に２52％を決めたわけではなくて

世界で共通した。計算に基づいた中で決められているのです。 農水省の試算によりますと、特

にこのＴＰＰの影響受けるのは北海道、沖縄、東北、九州、いわゆる日本の食糧基地といわれる

地区です。 都道府県議会の9割方44議会が懸念を示しています。市町村議会の8割の1425議会

が反対表明をしております。こんなに大きく地方自治体の公の会議が反対を示している現状であ

ります。北海道にしても小麦、酪農、てんさいなどで打撃があって北海道の全農家戸数の7割3万

3000戸が営農が困難になるということです。今後とも様々な機会を通じて意見を言っていきた

いと思います。今日はこのようなお話をさせていただき、ありがとうございました。 
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